



Destapa Samuel a precandidato

Va Máynez

Proponen en MC a su coordinador de diputados como aspirante

MIRNA RAMOS

MONTERREY.- El Gobernador de Nuevo León, Samuel García, destapó ayer al coordinador de los diputados federales, Jorge Álvarez Máynez, y le “entregó la estafeta” como precandidato de MC a la Presidencia.

El Mandatario hizo el anuncio vía X, desde su casa en el municipio de San Pedro, con un video en donde aparece compartiendo la mesa al lado de su esposa Mariana Rodríguez y el aspirante recién “destapado”.

“Quiero decirles que entrego la estafeta, aquí a mi compadre”, dijo el Gobernador, quien minutos antes del 2 de diciembre se “bajó” de la precandidatura presidencial naranja para evitar que el Congreso local, liderado por el PRIAN, le nombrara un interino.

“Tenemos candidato, muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos”, celebró Samuel.

“Para mí va a ser un gran honor tener esta estafeta, trabajar al lado de Mariana aquí en Monterrey, darle a esta Ciudad el Gobierno que se merece, como lo ha hecho nuestro amigo Luis Donald Colosio”, dijo Máynez, tras



■ Samuel destapó desde su casa en San Pedro, Nuevo León, a Álvarez Máynez.

elogiar a Samuel y su Gobierno, y afirmó que está listo para tomar la estafeta.

“Vamos a demostrarle a México y a la vieja política que se han metido con la generación equivocada, así que te deseamos lo mejor, arráncate Máynez”, dijo por su parte la esposa y aspirante a la Alcaldía de Monterrey, Mariana Rodríguez.

“Buenas noticias: lo nuevo va de nuevo”, celebró ayer el líder nacional de MC, Dante Delgado.

Hoy miércoles a las 12:00 horas será el registro oficial.

“Jorge es un joven inteligente, preparado, socialdemócrata y con quién me une una profunda amistad. Todo estará mejor”, celebró ayer

en redes sociales Salomón Chertorivski, precandidato de MC a la Jefatura de Gobierno en la CDMX.

La secretaria de Morena, Citlalli Hernández, publicó ayer fotos de Máynez en su campaña como priista en Zacatecas y expresó: “Nadie les niega que son buenos en el marketing en redes, pero también reconocamos que son chistosos. Y yo que pensaba que en esta elección no habría ningún candidato presidencial emanado del PRI”.

Máynez fue regidor de Zacatecas, entre 2004 y 2007; diputado local en ese mismo estado de 2010 a 2013, y ha sido diputado federal en dos ocasiones, actualmente coordina la bancada de MC.



EL DESTAPE

Instagram: @samuelgarcias